

Programa de Erradicación de la Bichera recibe la visita del Director General del Organismo Internacional de Energía Atómica

El Director General del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), Sr. Rafael Mariano Grossi, se reunirá en su visita a Uruguay con el Ministro Ing. Fernando Mattos de Ganadería Agricultura y Pesca (MGAP), para tratar temas de cooperación técnica, entre los que se encuentra el Programa para la Erradicación de la Bichera en Uruguay.

Durante su visita, el Director General del OIEA se propone visibilizar el área de la cooperación técnica del Organismo a través de proyectos de cooperación. Específicamente, es una instancia para apoyar al Programa para la Erradicación de la Bichera que lleva adelante el Uruguay, visibilizar la cooperación que el OIEA ha realizado y conocer nuevas oportunidades de colaboración.

ACTIVIDADES DURANTE LA VISITA

Fecha: miércoles 20 de diciembre

- De 9:00 a 11:00h: visita de campo e intercambio en la Estación Experimental de INIA, Las Brujas - Ruta 48 km 10, Rincón del Colorado, 90100 Departamento de Canelones.
 - Bienvenida
 - Visita a unidad de producción de INIA Las Brujas
 - Intercambio sobre la problemática de la miasis generada por la mosca de la bichera en los sistemas productivos
 - Intercambio con prensa
- De 15:00 a 15:30h: audiencia con el Señor Ministro. Constituyente 1476, Departamento de Montevideo.

Se invita a periodistas y medios de prensa a participar de ambas instancias.

Sobre el Director General del OIEA:

El Director General del OIEA, Rafael Mariano Grossi, tomó posesión como sexto Director General del Organismo el 3 de diciembre de 2019. En septiembre de 2023, la sexagésima séptima reunión ordinaria de la Conferencia General del OIEA aprobó por aclamación su renombramiento para asumir un segundo mandato de cuatro años, que comenzó el 3 de diciembre de 2023. Ver más información [aquí](#).

Sobre el Programa de Erradicación de la Bichera en Uruguay

La mosca *Cochliomyia hominivorax*, más conocida en Uruguay como “mosca de la bichera”, en su etapa larvaria genera una parasitosis grave que afecta a todos los animales terrestres de sangre caliente. Esta enfermedad es particularmente dañina para la producción de ganado, pero también es un grave problema de salud pública. Uruguay ha puesto en marcha el Programa de Erradicación de la Bichera, con el fin de implementar acciones que contribuyan a la erradicación del insecto. Una de ellas es la Técnica del Insecto Estéril (TIE), uno de los usos beneficiosos de la radiación, y que será aplicada por el Programa, impactando positivamente en el sector productivo, la salud humana y el medio ambiente. Ver más información [aquí](#).

CONTACTO

Sabrina Cupeiro - Responsable de Comunicación del Programa de Erradicación de la Bichera en Uruguay

Teléfono: +598 99059248 - Correo electrónico: scupeiro@mgap.gub.uy